

## 各種目で大活躍！

### 長崎県ねんりんピック

第8回長崎県ねんりんピックが5月14日、長崎市の総合運動公園を主会場に開催されました。

本市からはグラウンドゴルフやゲートボールなど7種目に49人が出場し、各種目で熱戦が繰り広げられました。本市選手の上位成績は次の通りです（敬称略）。

#### 【団体競技】

◎グラウンドゴルフ2位 松浦市GG協会A

◎わのわリング2位 松浦C

わのわリング3位 松浦A

#### 【個人競技】

##### ◎水泳

##### 《65歳以上の部》

25m自由形1位 濱田嘉治

50m自由形1位 濱田嘉治

50m自由形1位 綾部範子

25m背泳ぎ1位 綾部範子

##### 《75歳以上の部》

25m背泳ぎ2位 和田照子

##### 《60歳以上の部》

25m背泳ぎ3位 川下真里子

##### 《70歳以上の部》

25m背泳ぎ3位 吉川元子



松浦市GG協会Aチーム



わのわリング代表チーム

## 正しく使おうチャイルドシート

### 松浦地区交通安全協会

松浦地区交通安全協会（大畑利治会長）と松浦警察署が、春の全国交通安全運動期間中の5月17日、今福保育所でチャイルドシートキャンペーンを行いました。

同保育所に通所してきた親子を対象に、チャイルドシートの正しい着用のお願いと着用状況の確認や取り付け方法などの指導を行いました。

キャンペーンに参加した松浦警察署交通課の神戸年美課長は「チャイルドシートは、もしもの衝突事故から子どもたちを守って

くれる大切なものです。チャイルドシートが正しく安全に使用されるよう啓発の徹底を図っていきたい」と話していました。



## カラフルこいのぼり泳ぐ

### おはなしの会ポケット

4月29日から5月14日まで、生涯学習センター「きらきら21」の周辺にカラフルなこいのぼりがお目見えしました。

これは、絵本の読み聞かせの活動をしている「おはなしの会ポケット（三木和枝代表）」が、同センター開設10周年の取り組みとして、こどもの日に合わせ企画したものです。

同会は、こいのぼり風に切ったオレンジや赤、緑、ピンク色などのカラーシート約1,500枚を準備。同センター利用者などに呼び掛け、カラーシートに思い思いの絵やことばをかいてもらい、同センター周辺に飾り付けました。

三木会長は「足を止めて見てくださる人を見掛けたり、皆さんから雰囲気がいい、きれいだねという声を聞いたりすると、やってよかったなと思います」と話していました。



## ボランティアで図書館を応援

### まつうら図書館きらきら塾

市内の小学校などで読み聞かせを行っているボランティアグループ（おはなしたまてばこ、おはなしの会ポケット、スキップ、ほっとクラブ）などが、図書館利用の活性化を応援しようと「まつうら図書館きらきら塾（松本衛会長）」を設立し、5月12日、市長へ趣意書を提出しました。

この日、市役所を訪れた松本会長は「図書館が市民に親しまれ、松浦市の文化の拠点となるよう、市民ボランティアの立場から充実した図書館運営に貢献していきたい」と抱負を語りました。

同塾は、今年4月から活動を始めており、4月から6月までの毎週土曜日に図書館でおはなし会を開催。今後も図書館での各種イベントを予定しています。



# 自覚と誇りを持って消防活動

上志佐ジュニア消防クラブが、「優良な少年消防クラブ表彰」受賞



## Interview

## 上志佐ジュニア消防クラブ

平成 14 年 11 月に結成以降、毎年火災予防広報活動をはじめとするさまざまな活動をしている上志佐ジュニア消防クラブが、「平成 22 年度優良な少年消防クラブ」に選ばれました。

この表彰は、地域の防火・防災思想の普及のため、活発な活動をしているクラブなどをたたえようと全国少年消防クラブ運営指導協議会が毎年実施。全国で 28 団体が受賞し、県内では唯一同クラブが受賞しました。

上志佐小学校で表彰の伝達式が行われた 4 月 25 日、団長の千北麻鈴<sup>まりん</sup>さんに、受賞の感想などを聞きました。

- Q** 受賞した感想は？
- A** 今までのクラブの先輩方のおかげで受賞できたと思うので、皆さんにとっても感謝しています。自分たちも頑張らなければいけないと思いました。
- Q** どんな活動をしていますか？
- A** 避難訓練、消火訓練、消防礼式訓練のほか、春季・秋季の火災予防広報活動や市消防出初め式での行進などを行っています。
- Q** 消防クラブでの活動を通して、自分自身、防火に対する意識が変わりましたか？
- A** 出掛けるときは、必ず火の元を

この人に  
**LOSE UP!**  
まつうら  
**輝人**キラリ

- 確認するようになるなど、いつも火の元を注意するようになりました。
- Q** 家族や地域の人たちに注意してほしいことはありますか？
- A** 忘れがちですが、コンセントにたまるほこりが原因で火事になることもあります。こまめにほこりを取ってほしいですね。
- Q** これからの活動の目標は？
- A** 団長として、みんなの中心となって活動をしていきたいです。そして、火事が少しでも減ったらいなと思います。



### ◎ PROFILE

上志佐ジュニア消防クラブ  
上志佐小学校 4 年生から 6 年生の児童 34 人で組織。  
写真は、団長の千北麻鈴<sup>まりん</sup>さん。